

Patroli Someah: Polsek Takokak Tingkatkan Kamtibmas dengan Pendekatan Humanis

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 29, 2024 - 22:50



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Takokak Polres Cianjur kembali melaksanakan kegiatan "Patroli Someah" di wilayah hukum Polsek Takokak pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan patroli ini mengusung konsep pendekatan humanis untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Takokak.

Dibawah komando Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, personel Polsek

Takokak secara aktif berkeliling ke berbagai sudut wilayah hukum mereka, berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan keluhan, dan memberikan solusi terkait masalah keamanan yang dihadapi warga. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta membangun kepercayaan publik terhadap aparat penegak hukum.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya pendekatan yang ramah dan bersahabat dalam menjaga Kamtibmas. "Patroli Someah ini merupakan wujud dari komitmen kami untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dengan cara yang humanis dan bersahabat. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dengan keberadaan polisi," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan patroli tersebut. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Polsek Takokak dalam melaksanakan Patroli Someah. Pendekatan humanis ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri serta menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif," ucap Kapolres.

Patroli Someah juga melibatkan pemberian edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, personel Polsek Takokak turut mengajak masyarakat untuk melaporkan setiap kejadian yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menciptakan suasana yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli Someah bukan hanya sekedar patroli biasa, tetapi juga sebagai sarana membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat melalui pendekatan yang ramah dan humanis.